

Deutschlands größte Selbsthilfegruppe für Familien mit Schlaganfall-Kindern



Jedes Jahr gibt es in Deutschland
300 bis 400 Schlaganfälle
bei Kindern und Jugendlichen -
und die Dunkelziffer liegt aufgrund
zahlreicher nicht erkannter
Schlaganfälle noch viel höher!



**SCHAKI-Regionalgruppe
Mittelfranken**
www.schlaganfall-kinder.de

Das ist SCHAKI

SCHAKI e.V. ist Deutschlands größte Selbsthilfegruppe für Familien mit Schlaganfall-Kindern. 2005 wurde SCHAKI als regionale Gruppe gegründet und 2015 in einen gemeinnützigen Verein umgewandelt. Mittlerweile suchen betroffene Familien aus dem gesamten Bundesgebiet - aber auch aus Belgien, Österreich, der Schweiz und anderen Ländern den Kontakt zu SCHAKI.

Die Situation vieler SCHAKI-Familien

Die Diagnose **Schlaganfall** bei ihrem Kind erschüttert fast alle Familien in ihren Grundfesten. Nichts ist mehr, wie es vorher war - und Hilflosigkeit, Zukunftsängste und langwierige Therapien sind jetzt ständige Begleiter. Weiteres Handicap: Familien mit Schlaganfall-Kindern werden oftmals wegen der Einschränkungen des Schlaganfalls (z.B. Hemiparese, Epilepsie) zu Außenseitern - denn Öffentlichkeit, Schulen und das private Umfeld sind mit der Situation überfordert.

SCHAKI hilft und unterstützt

Bei SCHAKI finden die Familien eine wichtige Anlaufstelle für ihre Herausforderungen. SCHAKI fördert den Austausch der Eltern untereinander, organisiert tolle Events für die Kinder, realisiert Familien-Wochenenden und steht mit Rat, Tat und einem starken Netzwerk zur Seite.

Mehr Informationen über SCHAKI

Auf www.facebook.com/SchlaganfallKinder informieren wir regelmäßig zum Thema Schlaganfall sowie über die Vereins-Aktivitäten. Auf unserer Webseite www.schlaganfall-kinder.de finden sich viele weitere nützliche Informationen, Termine sowie Berichte zu den Aktionen und über „unsere“ **Schlaganfall-Kinder**.

Regionale Ansprechpartner vor Ort

Die SCHAKI-Regionalgruppe Mittelfranken organisiert hier vor Ort Familienaktivitäten sowie den persönlichen Austausch der Eltern. Mehr Informationen gerne per E-Mail unter: mittelfranken@schlaganfall-kinder.de